Tarockfreunde mischen Karten neu: Hausruck-Cup startet in Saison '09

FRANKENMARKT. Zum zwölften Mal wird heuer der Hausruckviertler Tarockcup ausgetragen. Die Turnierreihe startet am Samstag im Gasthaus Greisinger.

"Besserrufer mit Herzkönig!" - "Liege mit Trull, Pagat und Uhu!" - "König ultimo!" -"Kontra dem Uhu!" Solche und ähnliche Aussagen sind am Samstag, 13. September, im Gasthaus Greisinger ab 18 Uhr zu hören, wenn Obmann Engelbert Greisinger traditionell zum ersten Tarockturnier der Spielsaison lädt.

Bereits zum zwölften Mal wird heuer der Tarockcup ausgetragen. Die Turnierserie ist längst über die Grenzen des Hausruckviertels hinaus gewachsen. Die Veranstalter erwarten bei den 25 Turnieren

von September bis März 2009 mehr als 3500 Teilnehmer vor allem aus Oberösterreich und Salzburg.

Der Reiz des Tarockcups liegt in der Gesamtwertung. Dabei werden die besten sechs Turnierergebnisse und das Finalergebnis herangezogen, um "Hausruckcup-Sieger 2009" zu küren. Die erfolgreichsten Hausruckcupspieler dürfen im April beim 2. Österreichfinale antreten.

Aber nicht nur erfahrene Turnierspieler dürfen mitmachen. Natürlich sind Neueinsteiger willkommen - der Aufsteiger der Saison wird wieder mit dem OÖN-Pokal ausgezeichnet. Alle Informationen über den Hausruckviertler Tarockcup finden die Tarockfreunde im Internet unter www.hausruckcup.at



Gstieß, Mond um Spatz ist beim Tarockspiel wertvoll. Foto: Privat